

Pressemitteilung

TNG und Stadtvertreter Butzbachs informieren gemeinsam zum Glasfaserausbau

- **TNG mit Infostand auf Butzbacher Wochenmarkt**
- **Weitere Termine für September und Oktober bekannt**

07.08.2025 – Mit einem gelungenen Auftakt hat die TNG Stadtnetz GmbH erstmals am Butzbacher Wochenmarkt teilgenommen und damit erneute Präsenz für den Glasfaserausbau in der Region gezeigt. Der Infostand wurde durch Herrn Dern (Erster Stadtrat der Stadt Butzbach) sowie Herrn Lambrecht (Fachdienstleiter Stadtplanung, Wirtschaftsförderung, Straßen- und Tiefbau sowie Umwelt der Stadt Butzbach) eröffnet. Auch Markus Witte, Vertriebsleiter bei TNG für Hessen, war persönlich vor Ort.

Herr Lambrecht betonte gegenüber interessierten Bürger:innen, dass die Stadt den Ausbau durch TNG ausdrücklich begrüßt und mit einem Abschluss der Bauarbeiten bis Ende des Jahres rechnet. Gemeinsam mit Herrn Dern unterstrich er: „Glasfaser ist die Zukunft.“

Zwei engagierte Mitarbeiter:innen betreuten den TNG-Stand und standen den Bürger:innen kompetent zu Fragen rund um den Glasfaseranschluss zur Verfügung. Bereits in den ersten Stunden haben sich weitere Menschen für den Anschluss an das TNG-Glasfasernetz begeistern können. Ein klares Zeichen für das große Interesse und den Bedarf in der Bevölkerung.

Im Rahmen der Eröffnung wurden zentrale Themen angesprochen, die viele Bürger:innen bewegen. Herr Lambrecht griff die Unsicherheit auf, ob TNG wirklich eigenwirtschaftlich ausbaue, was bestätigt wurde. Zudem wurde die Sorge thematisiert, dauerhaft an TNG gebunden zu sein. Markus Witte stellte klar: „TNG baut die eigenen Glasfasernetze prinzipiell im Open-Access-Verfahren. Das bedeutet, dass es auch anderen Anbietern zukünftig möglich ist, eigene Tarife über unser Glasfasernetz anzubieten.“

Auch der Anbieterwechsel wurde viel diskutiert. Die Sorge vor doppelten Kosten durch parallele Verträge konnte TNG jedoch nehmen. „Unsere Glasfaserverträge kosten erst ab dem Zeitpunkt der Aktivierung, also der wirklichen Nutzung des Anschlusses. Dazu empfehlen wir noch unseren

Wechselservice“, so Witte, „damit übernehmen wir die fristgerechte Kündigung beim Altanbieter und sorgen für die Rufnummernmitnahme ohne Leistungsunterbrechung oder Doppelverträge.“

Der Infostand war während des gesamten Besuchs der Stadtvertreter stark frequentiert. Viele Bürger:innen nutzten die Gelegenheit, sich zu informieren und sich noch kostenfreie Hausanschlüsse zu sichern.

Ein weiterer Meilenstein wurde ebenfalls angekündigt: Ab Oktober 2025 wird ein TNG-Infostand an der alten Mälzerei eingerichtet, um als Servicepoint für weitere Fragen und Vertragsabschlüsse zu dienen.

Weitere Termine für den TNG-Infostand auf dem Butzbacher Marktplatz stehen bereits fest:

Am 6. September und 4. Oktober 2025 wird das Team zu den regulären Marktzeiten erneut vor Ort sein. Darüber hinaus stehen auf tng.de/butzbach jederzeit weitere Informationen zur Verfügung.

Foto (v. l. n. r.): Markus Lambrecht (Fachdienstleiter Stadtplanung, Wirtschaftsförderung, Straßen- und Tiefbau sowie Umwelt der Stadt Butzbach), Markus Witte (Vertriebsleiter Hessen), Rebecca Hennighausen (TNG Promotion), Bernhard Dern (Erster Stadtrat Butzbachs)

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Seit der Gründung im Jahr 1997 in Kiel hat sich TNG zu einem der führenden Telekommunikationsanbieter Deutschlands entwickelt. Heute erreicht das Unternehmen mit seinen leistungsstarken Glasfasernetzen über 250.000 Haushalte (Homes Passed) und zählt damit zu den größten Breitbandanbietern des Landes.

TNG steht für ganzheitliche Glasfaserlösungen aus einer Hand: Als vertikal integrierter Anbieter deckt das Unternehmen sämtliche Schritte ab – von der Planung über den Ausbau bis hin zum Betrieb der Netze und der Vermarktung der Produkte. Ziel ist es, Kund:innen eine moderne, leistungsstarke und zukunftssichere Breitbandversorgung zu bieten. Das Portfolio umfasst neben Glasfaserinternet auch VDSL, Festnetztelefonie, Mobilfunk sowie TV-Angebote.

Seit dem Einstieg in den Glasfaserausbau im Jahr 2013 treibt TNG den flächendeckenden Ausbau in Nord-, Mittel- und zunehmend auch in Süddeutschland voran. Ein wichtiger Meilenstein war 2023 die Übernahme der ehemaligen sdt.net AG mit Sitz in Aalen (Baden-Württemberg). Neben den bestehenden Standorten in Kiel, Felde (Schleswig-Holstein) und Breitenbach (Hessen) stärkt TNG damit seine Präsenz im Süden und unterstreicht das Engagement, deutschlandweit leistungsfähige Netzinfrastrukturen bereitzustellen.

Mehr als 330 engagierte Mitarbeiter:innen an vier Standorten arbeiten täglich daran, Menschen zu verbinden, mit modernster Technologie, zuverlässigem Service und dem klaren Ziel, die digitale Zukunft aktiv mitzugestalten.

Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen des Schwesterunternehmens ennit GmbH eine umfassende Versorgung für den Businessbereich. Sowohl TNG als auch ennit gehören zur TNG-Gruppe mit der TNG Glasfaser GmbH als Konzernmutter.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12
24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing
presse@tng.de